



▲苗の扱い方を熱心に聞く子どもたち

9月16日（木）に大山町産ブロッコリーの農業体験学習が中山小学校で行われました。当時は2年生41人と農協青壮年部中山支部（岸本英之部長）の6人が一緒になってブロッコリー苗の植付けをしました。

ロッコリーの農業体験学習が中山小学校で行われました。改良普及所普及員の谷口美保さんから説明を受けました。児童たちは青壮年部のメンバーと一緒に苗の植付けを行いました。

した。

児童は「楽しかった、早く大きくなつてほしい」「すこし難しかつたけど、家でもやってみたい」と話していました。

岸本部長は「自分たちの手で育てて農業の楽しさを体験してほしい」と児童に話していました。

大山町産ブロッコリーで 中山小2年生が農業体験学習



▲「今から植えまーす！」



▲演奏するN響メンバー

圓流院で 150人の聴衆が 酔いしれました



9月1日（水）、妖怪の天井画で知られる大山寺圓流院でNHK交響楽団メンバーによるアンサンブル「ひぐらしこンサート」が行われました。

圓流院には約150人が集まり、サン・サンクスの「白鳥」やヴァンハルの「クラリネット四重奏」などの演奏に聞き入りました。今回の演奏メンバーの一人山根孝司さん（クラリネット）は会場の音響を絶賛。

この日、滋賀県から訪れたご夫婦は「お参りしようと来ました。偶然にもコンサートを聴くことができて感激です」と話していました。

子どもの読書環境に 役立てて

▶家族に囲まれて

9月14日、長田にあるサングレス株式会社（後田善通取締役社長）から「子どもたちの読書環境に役立ててほしい」と20万円の寄付が贈られました。サングレス株式会社からは、毎年寄付をいただいており、今年で20年目になります。

後田社長自身も大の読書好きとのことで、大山町の将来を担う子どもたちに「夢と希望を持たせたい」と児童に話していました。

祝 百歳　おめでとうございまます



富長東の杉原喜野さん（写真中央）が9月20日に満百歳の誕生日を迎えられました。

現在でも家の周りの草取りをされ、足腰を鍛えるために歩いて運動もされている、とても元気な杉原さん。杉原さんの長寿の秘訣は、規則正しい生活を行い、食事も好き嫌いなくよく噛んで食べることだそうです。

これからもますますお元気で家族のみなさんと毎日を楽しくお過ごしください。

この日は、ちょうど敬老の日と重なり、ラジオ番組にも生出演されました。



▲寄付金を手渡す後田社長（中央）

つてほしい」と話されました。本年度は下中山保育所と名和保育所の2園に絵本を購入する予定です。